



SAMSTAG 03. DEZEMBER 2022

SANTIGLAUSENFAHRT 2022



Wir laden Sie, liebe Mitglieder und Freunde des Tramclub Basel, herzlich zu unser diesjähriger Santiglausenfahrt ein. Joël Erbsland ist unser neuer Organisator der Santiglausenfahrt. Wir werden auch mit ihm in diesem Jahr mit einer speziellen Fahrzeugzusammenstellung durch unsere vorweihnachtliche Stadt fahren und an einigen ausgesuchten Fotohalten halten. Erstmals haben Sie die Möglichkeit, sich beim anschliessenden Restaurantbesuch im Verlaufe des Abends über die umfangreichen Angebotsänderungen der BVB zu informieren. Wir danken Bernd Winter für seine Zeit und den Besuch bei uns. Noch vor dem Abendessen wird uns der Santiglaus besuchen und hoffentlich nur lobende Worte für uns finden. Das Abendessen wird uns, etwas später als üblich, um ca.18:30Uhr serviert.

BESAMMLUNG: 13:20 Uhr bei der Tramhaltestelle Bahnhof SBB

TRAMFAHRT Pro Person ab 16 Jahren: CHF 25.-



Wir dürfen Ihnen folgende untenstehende 3 Essen zur Auswahl anbieten:

Kalt: Wurst-Käsesalat garniert, Dessert: 1 Kugel Glace* CHF 27.-

Warm: Schweinschnitzel an Champignonrahmsauce mit Nüdeli, Dessert: 1 Kugel Glace* CHF 30.-

Vegi: Risotto, Dessert: 1 Kugel Glace* CHF 28.-

Kinderangebot: Tramfahrt und Spaghetti Napoli, Dessert 1 Kugel Glace* CHF 20.-
(bis 16 Jahre)

* Schokolade/Vanille oder Zitronensorbet

ANMELDUNG: Durch Einsendung des Anmeldetalon (Mail/Post) **und** Einzahlung bis **Freitag, 25. November 2022** auf das Postkonto IBAN CH94 0900 0000 4002 3626 5. **Episoden und Wünsche** von grossen und kleinen "Sündern" bitten wir mittels Post oder Mail an die untenstehenden Adressen zu senden. Lob und Tadel, aber auch lustige Episoden, werden wir dem Santiglaus in den Schwarzwald übermitteln.



HAFTUNG:



Die Verkehrsbetriebe haften nach den gesetzlichen Bestimmungen nur für Schäden, die mit ihrem Betrieb in Zusammenhang stehen. Weitere Haftung, insbesondere durch unvorsichtiges Verhalten, können sie nicht übernehmen. Der **Tramclub Basel** lehnt jegliche Haftung ab.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme am 3. Dezember 2022. Allen anderen Mitgliedern und Freunden, welche nicht an der Santiglausenfahrt teilnehmen können, wünscht der Vorstand des **Tramclub Basel** bereits heute recht schöne Feiertage und zum bevorstehenden Jahreswechsel alles Gute.